
ア ン ケ ー ト 記 載 意 見 
 

議会報告のあとで質疑時間を設けましたが、その場で出された質疑以外に、

アンケート用紙に記載されたご質問やご意見を紹介します。なお掲載に当たり、

内容等を整理しています。ご了承ください。 

 

■ご質問について 

簡単な回答を添えさせていただきました。 

【質問１】 報告会について、報告発表する項目を選んだ理由はなぜか。多く

の議案等の説明がない。 

【回答１】 各委員会で、重要な議案について選定しております。 

【質問２】 三州瓦屋根工事奨励補助金が、平成８年度から 27年度の 20年

間で 4 億 2 千万円支出されていると思うが、効果の評価は高浜市単独の数字

か。 

【回答２】 三州瓦屋根工事奨励補助金は、平成８年から地場産業の振興及び

瓦を使用し、景観形成促進を図るための補助を始めたもので、平成 26年度ま

でに約３億２千５百万円、２千２１７件の補助を行っています。この額は、市

内の三州瓦を使用した住宅を新築、増築もしくは改築、購入した方に補助をし

た額です。（回答の金額は決算額です。） 

【質問３】 市のホームページで市議会に関する情報等が広報されているが、

その情報が定例会は 27年６月議会まで、委員会は 27年３月まで、議会改革

特別委員会は３月分までと、いかにも遅すぎると思う。議会側で止めているの

か分からないが、市民への情報は早くお願いしたい。 

【回答３】 大変遅くなり、申しわけございません。事務局の不手際であり、

決して議会で止めているわけではございません。議員各位にもご迷惑をおかけ

しております。12 月末日現在の状況では、定例会は９月議会まで、常任委員

会は９月まで掲載しております。また、公共施設あり方検討特別委員会は 10

月分まで掲載しております。今後も議会改革特別委員会等、順次掲載してまい

りますので、よろしくお願いいたします。 

 

■ご意見について 

 貴重なご意見として、今後の参考にさせていただきたいと思います。ありが

とうございました。 

◆議会報告会について 

・議会報告会が開催されていることを今回、吉浜公民館でチラシを見つけ、初

めて知りました。もっと市民への周知ＰＲに、工夫展開を図ることが肝要か

と思います。 

・いろんな質問と、それに対する説明が、非常に良かったと思います。 

・これからも気楽な意見交換会として、運営いただきたい。 

・報告会について、○Ａ質問と回答が、個人レベルになっている。○Ｂパブリック



コメントという言葉は、市民が使う言葉でなく業界用語ではないか。市民向

けの会なら、市民レベルの言葉を使ってほしい。 

・委員会資料の作成で、議案内容は当局提案のままでなく、概要が容易に理解

できるよう、プロジェクターでいいので資料等を補追してもらうと、審議の

質疑と答弁についてが、わかりやすくなると思います。更なる改善をお願い

します。 

・議会報告会の資料構成が、統一されれば見やすいと思いました。 

・さまざまな市政の動向やお考えを回答いただき、有意義な機会であったと思

います。 

・説明方法が資料の棒読みで、パワーポイントの利用に慣れていないように感

じました。市議の保有情報や思いを込めた解説をお願いしたい。 

◆市議会に対して 

・高浜市の将来を見据えて、子どもたち、高齢者のため、市議会一丸となって

努力、検討をお願いしたいと思います。 

・高浜市の大切なときです。市民の声をよく聞いてもらいたいです。 

・議員が、貴重な時間とお金で行政視察をされていますが、市民に報告できる

機会を多く設けてほしいと感じています。（議会広報紙ぴいぷるで、ときど

き少しだけ報告がある。） 

◆公共施設について 

・病院の件は、債務負担行為が高いと思われる。 

・建物については、検討していくことをお願いする。 

・報告することを、早く知らせてください。 

◆市の政策について 

・三州瓦屋根工事奨励補助金について、平成８年度から 27年度の 20年間で

4億 2千万円支出しているが、産業構成も変化し、市税の納付状況も変わっ

ている。地場産業として瓦産業を守っていくことは大切だと考えるが、補助

金は金額を含め見直す時期ではないか。 

◆その他 

・時計を忘れたときに時間がわからないので、竜田公園に時計をつけてくださ

い。また、遊具も増やしてほしいです。 

・冬は日がすぐに暮れ、帰りが習いごとなどで遅くなったとき、暗くて恐いと

思うことがよくあります。もっと明るい場所を増やしてほしいです。 


